

Opernball-Tombola erzielt Rekorderlös dank Porsche

17/12/2019 Porsche hat sein Versprechen beim Leipziger Opernball eingelöst: Als Präsentator des Balls hatte der Sportwagenhersteller bereits einen Porsche Macan als Hauptpreis der Tombola gesponsert.

Allein durch den Losverkauf kamen knapp 85.700 Euro für die Stiftung „Leipzig hilft Kindern“ zusammen. Noch am selben Abend verkündete Porsche, diesen Betrag auf 100.000 Euro aufstocken zu wollen. Es handelt sich dabei um die höchste Spendensumme, die der Leipziger Opernball jemals erzielt hat.

„Für uns steht der gute Zweck dieser Veranstaltung im Vordergrund“, so Gerd Rupp, Vorsitzender der Geschäftsführung der Porsche Leipzig GmbH: „Mit unserer Spende wollen wir möglichst viele Kinder- und Jugendprojekte unterstützen.“ Am gestrigen Montag hat er den Scheck über 100.000 Euro gemeinsam mit Porsche-Markenbotschafter Richy Müller und Vivian Honert-Boddin, Geschäftsführerin der Opernball Leipzig Production GmbH und der Goldherz Charity Foundation, übergeben. „Wir sind sehr dankbar für diesen großartigen Beitrag und haben damit wieder großen Spielraum, um Kindern und Jugendlichen in unserer Stadt und Umgebung zu helfen“, erklärt Dr. Claudia Nerius, Vorsitzende der Stiftung „Leipzig hilft Kindern“, die vor allem in Leipzig und Umgebung vielfältige Projekte für und mit Kindern unterstützt. Gemeinnützige Einrichtungen können sich dort ganzjährig um eine Förderung bewerben.

Die sportliche Kulisse für die Übergabe bot das HEIZHAUS Leipzig, das mit seinem Projekt „Grünau moves!“ zu den Begünstigten zählt. Kostenfreie Tanz-, Sport- und Ernährungsangebote sollen Schülerinnen und Schüler für mehr Bewegung und eine gesündere Lebensweise begeistern.

Das Engagement von Porsche in Leipzig umfasst ein breites Spektrum sozialer, sportlicher und kultureller Aktivitäten, die die Verbundenheit mit der Stadt und dem Freistaat Sachsen unterstreichen. Das Unternehmen ist bereits seit sieben Jahren Präsentator des Leipziger Opernballs. Zudem unterstützt es das Gewandhausorchester und ermöglicht die beliebte Konzertreihe „Klassik airleben“. Darüber hinaus kooperiert Porsche mit Fußball-Erstligist RB Leipzig, um den Fußball-Nachwuchs zu unterstützen, unter anderem mit dem „Leipziger Viertelfinale“. Das Unternehmen bietet außerdem Kurse in der Porsche Schülerwerkstatt an und lädt mit dem Umweltbildungsprojekt „Porsche Safari“ zu Erkundungstouren durch die Naturflächen des Werksgeländes ein.

Dieser Beitrag wurde vor dem Start des Porsche Newsroom Schweiz in Deutschland erstellt. Die genannten Verbrauchs- und Emissionsangaben richten sich daher nach dem Prüfverfahren NEFZ und wurden unverändert übernommen. Alle in der Schweiz gültigen Angaben nach WLTP-Messzyklus sind unter www.porsche.ch verfügbar.

**MEDIA
ENQUIRIES**



Inga Konen

Head of Communications Porsche Schweiz AG
+41 (0) 41 / 487 914 3
inga.konen@porsche.ch

Consumption data

Macan

Fuel consumption / Emissions

WLTP*

Kraftstoffverbrauch kombiniert (WLTP) 10,7 – 10,1 l/100 km

CO-Emissionen* kombiniert (WLTP) 243 – 228 g/km

*Further information on the official fuel consumption and the official specific CO emissions of new passenger cars can be found in the "Leitfaden über den Kraftstoffverbrauch, die CO-Emissionen und den Stromverbrauch neuer Personenkraftwagen" (Fuel Consumption, COEmissions and Electricity Consumption Guide for New Passenger Cars), which is available free of charge at all sales outlets and from DAT (Deutsche Automobil Treuhand GmbH, Helmuth-Hirth-Str. 1, 73760 Ostfildern-Scharnhausen, www.dat.de).

Link Collection

Link to this article

https://newsroom.porsche.com/de_CH/2019/unternehmen/porsche-leipzig-opernball-tombola-rekorderloes-19540.html

Media Package

<https://pmdb.porsche.de/newsroomzips/8dcd1d4c-4a25-405a-9bd0-72d97cdda126.zip>